

## EL ASILO MATÍA



La Memoria y Cuenta General correspondientes al año 1899, de la Junta de Caridad del Asilo Matía es, como todas las precedentes, un testimonio de la administración ejemplar que rige en aquella santa casa.

Durante el año de 1899, han ocurrido, á causa de enfermedades comunes, cinco defunciones, dos de hombre y tres de mujeres.

En la actualidad, ocupan el Asilo Matía, cuarenta plazas, de las que diez y nueve corresponden á hombres y veinte y una á mujeres.

De ellos hay un hombre y dos mujeres menores de 60 años. Los demás fluctúan entre esta edad y la de 80 á 84, de la que hay un hombre y cuatro mujeres.

De los 40 asilados, 39 son de San Sebastián y uno de Llodio.

El estado de la caja es floreciente.

La Junta de Caridad ha recibido en concepto de legados la suma de dos mil pesetas que la señora doña María de Brunet, viuda de Angulo, dispuso en su testamento á favor de la misma.

En idéntico concepto, recibió de la testamentaria de doña María de la Expectación Teresa Urcola y Echeverría, la suma de 100 pesetas.

El resto de la suma hasta completar la de 4.210 pesetas, que se han recibido por el concepto que indica en algunas líneas, proviene de diversos donativos que han hecho varias personas caritativas, habiéndose recibido asimismo algunos donativos en efectos.

Felicitemos á la Junta y en especial á su digno presidente D. Ricardo Bermingham.

